

LOCAL | Política

## Susana Díaz hace público su respaldo al candidato socialista a la alcaldía prieguense

**Durante su intervención, Mármol indicó que, a diferencia de su partido, otras listas electorales se han completado con "escombros"**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Miércoles 20 de mayo de 2015 - 18:11



El PSOE de Priego celebraba ayer su acto central de la campaña electoral con la presencia en nuestra localidad de la secretaria general de los socialistas andaluces y presidenta de la Junta en funciones, Susana Díaz, que completaba con el acto celebrado en el Teatro Victoria una intensa jornada en la provincia.

Un acto en el que el candidato socialista a la Alcaldía prieguense, José Manuel Mármol, pronunció algunas frases que han roto en añicos la aparente tranquilidad con la que, hasta ayer, transcurría la campaña en nuestra localidad, tal vez contagiado por el ambiente

que se respiraba en el Teatro Victoria.

No en vano, el secretario general del PSOE de Córdoba, Juan Pablo Durán, fue el encargado de caldear el ambiente indicando que los últimos cuatro años, “han sido para Priego, cuatro años de lamentos, de confrontación con el gobierno de la Junta”, recordando que los socialistas, “sabemos estar en contra de las injusticias, pero no en contra de las personas”. De ahí que Durán animara a Mármol para que fuese, “el alcalde de todos y todas”, indicando que la candidatura del PSOE prieguense, “encabezada por una persona honesta, joven y sincera, no es para ir contra nada ni contra nadie”, recordando al auditorio que el PSOE, “no ha olvidado ninguno de nuestros compromisos con Priego”.

A continuación, tomaba la palabra José Manuel Mármol que en sus primeras palabras agradecía la presencia de Susana Díaz en nuestra localidad, “en un acto muy importante para nosotros”, haciendo referencia al “nerviosismo” que tras los resultados obtenidos en los comicios autonómicos y la “gran acogida” que está recibiendo el proyecto del PSOE de Priego, “se está produciendo en la derecha prieguense, que no saben lo que van a hacer”.

En este sentido, Mármol reiteró en varias ocasiones que el socialismo está fuerte en Priego, añadiendo que su lista, “integrada por gente muy preparada, está dando la cara por Priego y su gente, no en una red social o en el bar, sino aquí”, mientras que definía su programa electoral como “realista, realizable y centrado en las personas”.

Y fue a partir de este momento cuando el discurso del candidato socialista endureció su intervención, criticando la nula inversión del equipo de gobierno del PP en políticas generadoras de empleo, “mientras que el PSOE lleva la creación de empleo por bandera”. Un PP que para Mármol, “representa lo más retrógrado del PP”, abandonando instalaciones como la Villa Turística o el Jardín Micológico, siendo “insolidario con los vecinos al subir el recibo del IBI y no creyendo en el municipalismo”.

Y en el climax de su alocución, durante la referencia a las listas con las que concurren otros partidos en Priego, Mármol indicaba que a diferencia de los integrantes de la candidatura del PSOE, “compuesta por personas jóvenes y muy preparadas”, otras listas se han completado con “escombros”, dando un nuevo golpe

de turca al afirmar que un ayuntamiento como el de Priego, “no puede estar gobernado por un partido que ha obtenido menos de un 1% de respaldo en las autonómicas”.

En un tono algo más moderado, Susana Díaz realizó continuas referencias la “insensibilidad” del gobierno del PP, “con una reforma laboral cruel e injusta que ha llenado de parados España”, añadiendo que tras el 24 de mayo, “se abrirá una etapa de recuperación de derechos, en la que será el momento de tener un alcalde valiente, con cabeza, y con el apoyo de la Junta”.

No pasó por alto Susana Díaz la situación de Priego, “donde en estos cuatro años se ha parado el reloj”, ni la duplicidad de cargos de la actual alcaldesa y también presidenta de la Diputación, recurriendo al dicho de que “el que mucho abarca, poco aprieta”, máxime cuando, como indicó, “Priego necesita un alcalde a tiempo completo, y José Manuel Mármol va a tener como prioridad a sus vecinos”.

Durante su intervención, Díaz adelantó que el PSOE bajará la presión fiscal “para todo el mundo, y no para unos cuantos”, creará una beca de idiomas para que los estudiantes no tengan que salir de la Universidad al no poder pagarla, incrementará el esfuerzo realizado en la dependencia, e igualmente blindará la sanidad, “por Ley”, ya que como sentenciaba, “con la salud pública en Andalucía, no va a jugar nadie”.

Finalmente la secretaria general del PSOE-A insistió en la importancia que la generación de empleo tendrá en su gobierno, “ya que nos seguimos preocupando por las personas y un empleo es lo que da dignidad a las personas”.